

TRAIN ■ Meilleure desserte de Dordives

Davantage de trains en gares de Dordives, mais aussi de Fontenay-Ferrières, qui ont fait ou feront l'objet de travaux concernant les quais. C'est ce que vient de demander le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur, au ministre des Transports, Alain Vidaleis ; au président de la SNCF, Guillaume Pépy et au président du syndicat des transports d'Ile-de-France (Stif), Jean-Paul Huchon. Pour l'heure, seuls trois trains supplémentaires sont programmés et « à des horaires inappropriés », souligne le sénateur. Raison pour laquelle il « sollicite » une concertation « dans des délais rapprochés » entre les élus des communes concernées, la SNCF, le Stif et le ministère des Transports afin « que les habitants des secteurs de Dordives, de Fontenay-sur-Loing et Ferrières bénéficient de nouvelles dessertes en nombre suffisant qui ont justifié et justifient ces travaux ». L'appel sera-t-il entendu ? ■